

Information

06.06.2023

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

mit diesem Informationsschreiben wende ich mich diesmal in eigener Sache an Sie und an euch.

Abschied

Seit wenigen Tagen steht fest, dass ich nach 7,5 Jahren als Schulleiter der Erich-Fried-Gesamtschule im kommenden Schuljahr aus persönlichen Gründen eine neue Aufgabe übernehmen und die Erich-Fried-Gesamtschule mit einem weinenden und einem lachenden Auge verlassen werde.

Die letzten Jahre haben Sie bzw. euch vor große Herausforderungen gestellt. Die Jahre der Corona-Pandemie, die nach wie vor unbeantwortete Frage nach der Bewältigung der vielen Bildungsgangwechsler, die zur Bildung von Mehrklassen geführt hat, und die zunehmende Schwierigkeit, die Unterrichtsversorgung trotz zunehmendem Lehrkräftemangel sicherzustellen, sind nur einige dieser Herausforderungen.

Ich habe aber auch erlebt, dass diese Herausforderungen an unserer Schule zu ei-

nem Mehr an Gemeinsamkeit, an Austausch und an Kommunikation geführt haben. Mit Ihrer und eurer Hilfe ist es uns gelungen, diese Herausforderungen so gut wie möglich zu bewältigen. Das zeigt sich unter anderem in der hohen Anzahl von Abschlusschülern, die auch in diesem Jahr die Sekundarstufe I mit der Fachoberschulreife mit Qualifikationsvermerk verlassen werden und ihre schulische Laufbahn in der gymnasialen Oberstufe an unserer Schule fortführen. Das zeigt sich auch in den nach wie vor sehr hohen Anmeldezahlen von Schülerinnen und Schülern für die neuen Klassen 5.

Ich bin überzeugt davon, dass es mit Ihrer und eurer Hilfe gelingen wird, diesen erfolgreichen Weg unserer Schule fortzuführen.

Für das entgegengebrachte Vertrauen und die konstruktive Kritik möchte ich mich ausdrücklich bedanken.

Mit herzlichem Gruß
Stephan Helfen (Schulleiter)